

Les services repigmentants s'imposent

LONGTEMPS AFFAIRE DE QUELQUES SPÉCIALISTES DE LA COLORATION, L'ENTRETIEN AVEC DES REPIGMENTANTS S'EST IMPOSÉ DANS NOMBRE DE SALONS, PERMETTANT DE CRÉER DE NOUVEAUX SERVICES.

Passage obligé

«Les repigmentants, surtout naturels - à 98% - comme nous les proposons, sont devenus une référence et un bestseller pour nous, explique Patrice Mulato, de la marque éponyme. Parmi les classiques, créer un ton sur ton naturel sans toucher à la fibre en se contentant de la recouvrir.» Sur une base naturelle, les reflets, souvent des cuivrés, des rouges ou des marron, s'estompent progressivement en général en quatre semaines, une bonne première approche avant d'éventuellement convertir la cliente à la coloration. Car contrairement aux tons sur tons classiques, il n'y a pas encore de transformation de la fibre.



Avant-après / repigmentant Patrice Mulato



Carte de services

Avec ses 12 références miscibles, Patrice Mulato a réussi à prendre l'essentiel du marché sur ce service, y compris quelques enseignes. Reflets rapides, neutralisation, allongement, patine sans oxydant ni surcharge, bar à pigments personnalisable en salon et en vente, soin... c'est toute une carte de services qui s'ouvre.

Les pigments sont aussi l'outil de base du coloriste pour recharger les reflets en service intermédiaire entre deux colorations d'oxydation, là encore sans sur-sensibiliser. «Durant une coloration, pour éviter de surcharger et de charbonner, on peut allonger avec des repigmentants, ce qui présente un double avantage, redonner du reflet et du soin,» insiste Patrice Mulato.

“ Les services soins/pigmentants sont devenus un nouveau standard incontournable de notre trousse à outils.

